

Expression de la majorité*Plus loin, ensemble : Fillière*

Depuis de nombreux mois, les collectivités déplorent des difficultés en termes de recrutement. A Fillière, malgré une amélioration des conditions d'embauches et des campagnes de recrutement, certains services restent en sous-effectif et les prestations municipales se voient dégradées. C'est le cas des services périscolaires où seule la cantine a pu être ouverte à tous grâce à l'effort conjugué des familles, des agents et d'élus qui ont tenu de nombreuses permanences depuis septembre. Merci à tous.

Dans un contexte budgétaire qui reste difficile, compte tenu des hausses de coûts des matériaux et de l'ensemble des prestations, les projets d'investissement dans la commune se poursuivent. Nous avons pu achever et inaugurer le vestiaire d'Evires, l'école des Ollières mais également les city stades de St Martin Bellevue et Thorens-Glières. Et enfin, la livraison prochaine des nouveaux bâtiments de l'école de St Martin Bellevue d'ici la fin de l'année. En 2024 des réalisations sont attendues, notamment à Avierno, avec la rénovation de l'école et l'arrivée d'un réseau de chaleur bois. Ces nouveaux défis viennent impacter progressivement nos habitudes et modes de vies. Il nous faudra travailler plus collectivement pour nous adapter. Aussi c'est sous le signe de la convivialité, du partage et de la solidarité que nous espérons voir se finir cette année. Avec l'appui des services de la commune, nous renouvelons et étoffons un programme festif « ensemble à Noël »

Expression de la minorité*Retrouver Evires*

A Evires, on ne lâche rien ! Force est de constater qu'en Savoie, la commune de Bellentre, qui a entamé une démarche de défusion de la commune nouvelle de La Plagne-Tarentaise, a plus de chance qu'Evires : en effet, le préfet de Savoie, après avoir reçu les deux pétitions prévues par la loi, a diligemment dans un délai acceptable la suite de la procédure, ce qui n'est pas le cas du préfet de Haute-Savoie qui reste muet depuis plus d'un an, pour le cas similaire d'Evires, malgré les dispositions légales et nos multiples relances. En conséquence de quoi, Retrouver Evires a engagé une action devant le Tribunal administratif et a interpellé le Ministre de l'Intérieur sur cette divergence de traitement entre départements.

Vous n'êtes pas sans savoir qu'une seconde commune de Fillière, Saint-Martin-Bellevue, a engagé une procédure de défusion, basée sur les mêmes constats d'incohérences territoriales et de dysfonctionnements. Nous sommes solidaires du collectif Pour Saint-Martin-Bellevue, et lui apportons notre soutien et notre expérience. L'union fait la force et la détermination d'aujourd'hui mène au succès de demain ! Vive la (vraie) démocratie !

Nous souhaitons, par le biais de cette tribune, inviter nos adhérents et les personnes désirant adhérer, à notre Assemblée générale, le 4 novembre, ou en exposer le très certain succès, mais le délai imposé de 5 semaines entre la remise de ce texte (25 octobre) et la publication ne permet ni l'un ni l'autre. Plus d'infos ? RDV sur facebook.com/retrouver.evires et ses 800 abonnés !

Vivons Fillière

Alerte ROUGE

La baisse exponentielle des services depuis la commune nouvelle de 2017 est une nouvelle fois démontrée par l'arrêt du déneigement des voies privées. Pourtant, les impôts ont encore augmenté (de 22 à 23,5% pour la taxe foncière, la taxe d'aménagement portée à son max). Contrairement à ce que dit la Mairie (« on n'a pas le droit »), déneiger ou non les voies privées est laissé juridiquement à l'appréciation du Maire. Cette décision relève d'une politique d'économies de bouts de chandelle, comme l'arrêt des illuminations de Noël et la fermeture hivernale des mairies, pour cacher cette réalité : la commune nouvelle est un échec financier, autant qu'humain. Mais on persiste... La communication est toujours à la peine, l'opacité à son apogée et la liste des dysfonctionnements s'étire. Fillière délivre des permis à la pelle, même en manquant d'infrastructures pour accueillir les nouveaux arrivants et quitte à détruire des décennies de préservation du chef-lieu (SMB). On vend des terrains communaux à St-Martin et Avierno pour en acheter à Thorens, on reprend les tours cantine pour les parents (3 à SMB, 2 ailleurs). Et on nous refuse trottoirs, sécurité, ruralité... Comment rester positifs lorsque nous ne sommes finalement que de bons « pigeons » au service d'une expérimentation politique ? 2 solutions : Aller habiter ailleurs (suggestion de M. Anselme lors d'une réunion publique). Ou s'indigner, dénoncer, protester : c'est le vrai courage d'aujourd'hui. Quel que soit votre avis, défendez-le (avec respect merci) et engagez-vous !
estelle.ditta@commune-filliere.fr

